



10月園だより



令和7年10月
旭町保育園
山野曜子

9月中旬になって涼しい日が増えましたね。子ども達もようやく戸外遊びを楽しめるようになりました。保育園の鈴虫も秋が来たことを喜んでいるかのように、きれいな鳴き声が玄関に響いています。今月は秋らしくなった天気の下、散歩や戸外遊びを楽しみ、たくさん体を動かして遊びたいと思います。

運動会に向けての活動も盛り上がってきました。3歳児クラスは、遊戯室でかけっこや親子サーキットを楽しみ、初めての運動会に期待を持っているようです。4歳児クラスは、パラバルーンを持ち手をまっすぐ伸ばしてポーズをとったり、最後の大技に歓声を上げたりしながら練習を楽しんでいます。5歳児クラスは、ジムナスティックの練習を体育教室だけでなく日頃から取り組み、技が決まるまでチャレンジしたり、諦めない姿や表情に意欲を感じます。運動会当日は子ども達が楽しく体を動かしている姿、友だちと力を合わせて取り組む姿を見ていただき、ご家族皆さんで応援してくださいね。



5歳児 藍染体験

スポーツの秋☆



1歳児
鉄棒にチャレンジ

2歳児
風船遊び

3歳児
フープを
ジャンプ！

4歳児 稲が実ったよ！

今月の行事

行事予定の見方

身体⑤・・・身体計測

5歳児

体教・・・体育教室

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
				体教 (4.5歳)	身体⑤	運動会 (3歳以上児)
5	6	7	8	9	10	11
	身体④	身体③ わくわくアート (4.5歳)	身体②① 芋掘り (3歳以上児)	身体(ふたば) 体教 (4.5歳)	身体(めばえ) 芋掘り予備日 (3歳以上児)	
12	13	14	15	16	17	18
	スポーツの日	観劇 (2歳以上児)	内科健診 ツエーゲン金沢 サッカー教室 (5歳児)	体教 (4.5歳)		
19	20	21	22	23	24	25
	英語であそぼう (4.5歳児)		自然とあそぼう (5歳児) お弁当の日 (3歳以上児)	体教 (3.4.5歳)		
26	27	28	29	30	31	
	避難訓練 (不審者対応)	おたより・献立表 配信日 自然とあそぼう (4歳児)	自然とあそぼう (3歳児)	体教 (3.4.5歳)		

- ・11月18日(火) お弁当の日
- ・11月29日(土) 表現会(3歳以上児)

令和8年度利用申し込みの受付について

令和8年度入所申請手続きが10月1日より始まります。継続児童の皆さんには、市役所から現況届が届き次第、継続手続きをお願いします。就労証明書は、職場の記載が必要なため10月6日（月）にお渡しします。訂正がある場合は二重線や訂正印ではなく、再提出となりますのでご注意ください。県外の職場等時間がかかる場合は事前にお知らせください。

入所希望児童数を把握するため、引っ越し等で転園予定の方は10月14日（火）までにお知らせください。また、兄弟児の入所希望の方も事務所までお知らせください。4月以降、途中入所を希望されている方もお願いします。事前にご希望の相談がない場合は入所を希望されましても難しい場合がございます。

お願い

○服装について

過ごしやすい気温になり、散歩や戸外遊びが増えてきます。涼しくなったからと急に厚着にせず、体が動きやすく汚れてもよい服装でお願いします。戸外遊びだけでなく、わくわくアート教室や絵の具を使った制作で着替えをすることもあります。保育園で着る服装については、子どもの育ちを保障するためにも、汚れを気にせずのびのびと遊べますようご理解とご協力をお願いします。

○傘の取り間違えについて

先月は傘の取り間違えが多く、お知らせ配信にてお知らせをしました。お子さんの持ち物については、名前をしっかりと記載し、取り間違えのないようご注意ください。

お知らせ

○運動会について（3歳以上児）

おたよりは配布済みです。詳細はおたよりをご覧ください。コドモン資料室内にも同様のおたよりをあげています。

○芋掘りについて（3歳以上児）

9月22日（月）に資料室内にてお知らせしました。

○観劇について（2歳以上児）

・日時…10月14日（火）

10：10～（25分程度）

・内容…劇団羅針盤

「ハミガキだいすき～ムシバイキンをやっつけろ～」

○水筒・マグについて（全園児）

毎日お茶を用意してくださりありがとうございます。気温や活動によって水分摂取量が違います。お子さんと相談しながら量を調節してください。

交通ルールを守ります！

交通安全教室に参加しました。戸外に出た時の危険個所や交通ルールを絵カードやDVDでわかりやすく教えていただき、子ども達は真剣に話を聞いていました。危ない場所を発見できた子は名前に『レンジャー』を付けてもらい、とても自慢げな表情をしていましたよ。また、横断歩道の渡り方も教えてもらい、年長さんに実践してもらいました。これから散歩に出掛ける時には、教えてもらったことを思い出し振り返りながら安全に戸外遊びを楽しみたいと思います。ご家庭でも、登降園の際にお子さんと一緒に道路の渡り方の確認をお願いします。親子で交通ルールを守ることで、自然と身に付いてくれるといいですね。



みんなで目指せ！
交通レンジャー！



右を見て、
左を見て、
手を挙げて…

手をきれいに！

先月は夏の疲れからか、未満児クラスでは発熱や下痢のお子さんが多く見られました。リンゴ病やコロナウィルスも依然として見られます。季節の変わり目は寒暖の差が激しいため体調を整える調節機能が乱れやすいとのことです。暖かい食べ物や湯船につかる等、体を温めて免疫力を高めましょう！

4、5歳児対象で手洗い教室を行いました。ウィルスに見立てたジェルを手に塗り、石鹼を付けて手洗いの歌を歌いながら楽しく手洗いの実践！けやき組は去年の経験から丁寧に洗っている子、ウィルス（ジェル）が残っていて「もう一回！」と何度もチャレンジする子もいました。ぽぶら組は初めてでしたが、薬剤師さんの話を聞いて手洗いを頑張っていましたよ。2、3歳児クラスも主幹保育教諭による手洗い教室を行う予定です。丁寧な手洗いを習慣にして、感染症を予防したいと思います。



機械に手を入れ、ウィルス（ジェル）が残っていないかをチェック！